

# PlantaDoce.

Entorno

## El mercado farmacéutico en España cae un 3,3% en valores en el primer trimestre de 2021

El sector ha registrado en el acumulado del año hasta marzo una cifra de 5.326 millones de euros frente a los 5.507 millones de euros del mismo periodo de 2020.

PlantaDoce  
19 abr 2021 - 14:18



El mercado farmacéutico en España decrece. **El sector ha registrado un decrecimiento del 3,3% en valores en el primer trimestre de 2021**, según la consultora especializada en gestión sanitaria Iqvia.

**El sector acumuló un importe de 5.326 millones de euros en los tres primeros meses de 2021** en el mercado incluyendo geles hidroalcohólicos, mascarillas y guantes procedentes de fabricantes que no operan en España, frente a los 5.507 millones de euros registrados en el mismo periodo de 2020.

---

# PlantaDoce.

---

En el mercado tradicional, excluyendo los materiales relacionados con el Covid-19, **el importe acumulado en el primer trimestre de 2021 fue de 5.079 millones de euros** frente a los 5.477 millones de euros de un año antes.

## **Canarias es la comunidad autónoma que ha registrado un mayor crecimiento en el último año**

En cuanto a unidades, el descenso del mercado farmacéutico en España en el primer trimestre de 2021 fue del 0,8%, hasta 477 millones de unidades frente a las 481 millones de unidades del mismo periodo de 2020. **Excluyendo los materiales relacionados con la pandemia, la cifra desciende hasta 418 millones de unidades**, en comparación con las 474 millones de unidades registradas en el acumulado del primer trimestre del año pasado.

En el periodo que comprende los últimos doce meses, **el mercado farmacéutico en España acumula un alza del 1,5%, hasta 21.226 millones de euros**. En el caso de las unidades, el aumento se eleva hasta el 9,3%, hasta 1.959 millones de unidades.

Además, **ocho de las 17 comunidades autónomas tienen un crecimiento superior al crecimiento nacional**. Canarias es la región que más crece, un 5,7% hasta alcanzar una facturación de 1.137 millones de euros.

**Otras de las comunidades que más han elevado la facturación durante el último año han sido Galicia y Asturias, con alzas del 4,4% y 3%**, respectivamente. Por el contrario, Navarra, Baleares y la Comunidad Valenciana han experimentado descensos en su facturación del 0,7%, 2% y 2,6%, respectivamente.